

在台湾学汉语

第二十八届足羽高中汉语短训班

第 5 期
2019. 2. 18
星 期 一

國立故宮博物院



2月17日(日)昼食後、世界四大博物館の一つ、「故宮博物院(Gùgōng bówùyuàn)」を参観しました。収蔵されている約65万4500点の宝物のうち、三分の一ほどが展示されています。特に、三大宝物の一つである「毛公鼎(Máogōngdǐng)」の展示を鑑賞しました。また、陳先生のガイドはとても分かりやすく、中国の歴史の悠久さを改めて感じさせられました。今日は日曜日ということもあり、大変混み合い、人気の展示室の前は長蛇の列でしたが、生徒たちはとりあえず、三大宝物の一つを見ることができました。



士林夜市

夕方から、台北最大の夜市である「士林夜市(Shìlín yèshì)」を散策。洋服や時計、台湾土産などが売られている店のほか、食べ物や射的などのゲームの屋台がひしめいているところに観光客がごったがえしていて、とても賑やかでした。生徒は台湾名物や中国各地の珍味を味わったり、友人へのお土産をたくさん買ったりしていました。中には、明日学校に着て行く服を買う人もいました。担任の禿氏先生は、バスケのシューティングゲームで陳先生と勝負しました。お二人とも格好良かったです。



《生徒の日記より》

今天的作业是“你的房间里有什么东西？明天上课时，一边画画一边用中文讲。”と先生が言うのを聞き取ることが出来た。「自分の部屋に何があるのかを絵をかきながら説明する」ということだった。いきなりあてられたので、頭の中で文を作るのに少し時間がかかって大変だった。(千田 梨奈)



授業3日目。1日3時間みっちり中国語で会話をしていると、だんだん聞き取れることも多くなってきた。我说汉语说得很好。说汉语我觉得很开心。下课后，先生と中国語でラーメンの味や美味しさについて話げできた。

(杉本 りく)

今日は朝ご飯にチーズクロワッサンを食べました。おいしかったです。授業で、夜市での食べ物の頼み方をしました。宿題はタピオカの写真を先生に送ることになりました。(浜野 和)